

## Tipps und Tricks zum optimalen Standort von Insektenhotels

Insektenhotels sollten immer in südliche Richtung ausgerichtet werden. Insekten lieben die Sonne, dadurch werden diese aktiver. Optimal ist ganztägig Sonne auf das Insektenhotel.

Auch trocknen die Insekten und das Insektenhotel bei südlicher Ausrichtung schneller nach einem Regenschauer. Dies hält die Insekten gesund.

Beim aufhängen darauf achten, dass kein Wasser im Insektenhotel stehen kann. Deshalb so anbringen, dass Wasser nach einem Regenguss abfließen kann.

Ständiger Windzug hindert die Insekten am Einzug in das Insektenhotel. Deshalb an einer windgeschützten Stelle befestigen. Das Hotel sollte mindestens 50cm über dem Boden hängen. Haben Sie Haustiere wie Hunde und Katzen sollten Sie das Insektenhotel so hoch anbringen, dass diese nicht ihrem Spieltrieb verfallen und nach den Insekten schnappen.

Der Standort des Insektenhotels kann auch in der Nähe von Menschen sein. Insekten sind friedfertig und nicht auf Angriff aus. Wer allergisch gegen Bienen ist sollte den Aufstellort jedoch etwas entfernt vom Aufenthaltsort im Garten anbringen.

Ein guter Platz ist in der Nähe von blühenden Pflanzen und Sträuchern. Diese können auch mit Blattläusen befallen sein. Das lockt die blattlausfressenden Ohrwürmer, Florfliegen und Marienkäfer an.

Insektenhotels können das ganze Jahr aufgehängt werden. Auch im Winter benötigen die Insekten einen Unterschlupf. Das Hotel bleibt im Winter unbedingt draußen damit die Insekten ihren wohlverdienten Winterschlaf halten können.

Als letztes sollte noch darauf geachtet werden, dass Vögel die Insekten nicht so leicht angreifen und fressen können.

So, nun wünschen Ihnen das Team von **Gartenallerlei** viel Spaß und Erfolg mit ihrem Insektenhotel an der richtigen Stelle.